
番組審議会議事録（平成25年11月12日開催） 

 

 

１． 開催年月日  

平成25年11月12日 午後7時～  

 

 

２． 開催場所  

  ㈱登米コミュニティエフエム 会議室 

 

 

３． 委員の出席  

委員総数 8名  

出席委員数 5名  

出席委員の氏名 塚本壽、堀田菜菜江、佐藤寛一、永浦貞志、嶋村幸二、 

欠席委員の氏名 須齋香織、奥山淨啓、加藤和子 

放送事業者側出席者名 斉藤惠一、佐藤万里子 

 

 

４． 議題  

（１） 以下の内容に関する審議 

・ オープンメディカルコミュニティ 

（２） その他 

 

 

５． 議事の概要  

（１） 毎週水曜日お昼12：25から放送の収録コーナー、オープンメディカルコミュニティ（10

月30日放送分）を試聴してもらい審議した。 

（２） その他  

     

 

６． 審議内容 

（１）に関して 

（斉藤局長）今年7月24日からスタートした新番組で、やまと在宅診療所の安井先生にご協力

いただき、健康相談や医療に関する疑問、質問などに答えるという内容。季節に応じた流行り

病なども取り上げ、放送している。10分の構成。 



（佐藤委員）インフルエンザの話題だったが、毎年毎年のことだがやはりその年の傾向というの

もあると思うので、とてもいい話題だった。 

（塚本委員長）もちろん医師の話なので、説得力があっていい。 

（嶋村委員）リスナーもどんどんメッセージで質問・疑問を寄せてほしい。 

（永浦委員）ちょっとしたことで、病院に行くまでもないが体調のことで聞きたいこととか、メッセ

ージを送りたくなると思う。 

（塚本委員）その季節にあった話題に期待したい。夏であれば夏バテとか熱中症、冬であれ

ば・・・、しもやけとか凍傷とか、話題は尽きないものだ。身近なことなので、長く続けてほしい番

組だ。 

（堀田委員）別な病院の先生の出演も今後あるのか。 

（斉藤局長）安井先生のつながりで、今後そういったこともあると思う。 

（塚本委員長）専門的な用語、言葉が出てもラジオなので分かりやすく説明してくれることだろ

う。再放送があってもいいのではないか。 

（永浦委員）せっかくの番組なので、それもいいと思う。 

（塚本委員長）リスナーに役立つもの、聞いててためになる番組は今後も必要。専門家の話は、

医療の分野だけでなく、様々な分野に言える事。これからの番組企画の参考にしてほしい。 

 

 

（２）に関して 

その他、特になし。 

 

 

７． 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日  

 

社内会議にて報告（平成25年11月13日） 

 

 

８． 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日  

 

ホーム・ページにて意見の公開（平成25年11月下旬） 

株式会社登米コミュニティエフエム 


